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２年生 詩を吟ずる
11月29日は、昨年度に引き続き、２年生が、刈

柴吟詠会の皆様に教えていただきながら「詩吟」

に挑戦しました。

菅原会長を始め５名の会員の皆様に学校にお出

でいただき、２年生全員が、漢詩「春暁」「絶句」、

若山牧水の短歌「白鳥は～」、松尾芭蕉の俳句「鐘

は上野か～」を解説していただきながら吟じまし

た。会員の皆様は、毎月第２・４土曜日に会を行

っているそうですが、生徒たちは、会員の皆様の

吟詠に感心するとともに、即時にまねて吟じてい

ました。若い感性はなかなかのものでした。

学校では、伝統文化を学ぶことや地域の教育力

を活用した学び、また、社会に開かれた教育課程

が求められており、本校にとって、たいへんあり

がたい「詩吟教室」の時間でした。菅原会長を始

め、会員の皆様、貴重な体験学習の時間をいただ

きありがとうございました。

税の作文「大仙市長特別賞」 １年三浦君
平成28年度 第50回中学生の「税の作文」にお

いて、本校１年三浦輝大君が、大仙市長特別賞を

受賞しました。おめでとうございます。

この作

文は夏休

みの課題

として選

択し、各

種コンク

ールに応

募した作

品の一つ

です。三

浦君は税金について調べたことなどを踏まえて、

自分の考えをまとめました。表彰は、11月30日に

本校校長室で、大仙市総務部次長兼債権管理課長

の進藤様からいただきました。本校からは同コン

クールに三浦君の他に21名が応募しました。

師走１日 全県学習状況調査
師走に入りました。

１年の締めくくりの月

です。１日は、全県の

中学校の学習状況調査

日でした。本校の生徒

もいつもにもまして真

剣に取り組みました。

もっている力を十分に発揮してくれたことと思っ

ております。この調査等をもとに、指導方法の工

夫改善、授業改善にも努めていきたいと思います。

ところで、校舎内の壁が汚れてきたことから、

何日間かかけて、

技能員の佐々木

さんが、壁の塗

り直しをしてく

れました。パテ

を使って下地を

整えるなど、本

格的な塗り直し

で、校舎内が明

るくなりました。ありがとうございます。

２年 佐々木さん 俳句優秀賞！
２年生の佐々木捺未

さんが、第11回大仙市

民俳句大会中・高生部

門において、優秀賞を

受賞しました。国語の

時間に創った作品を応

募したものですが、吹

奏楽部員らしく斬新な句です。おめでとうござい

ます。秋田魁新報文芸欄にも紹介がありました。
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刈和野の大綱引き ＣＭ制作依頼
大仙市の地域の魅力再発見事業として、今年度

は刈和野の大綱引きを全県にＰＲするＣＭを制作

することになりました。そこで、日頃より地域活

性化の取組をしている西仙北中生にＣＭの絵コン

テ依頼がきました！

今回は３年生全員に絵コンテを描いてもらいま

した。４月にフィンランドの中学生と交流をする

ために映像作品（学校文化の紹介に関するもの）

をつくっています。その学びを生かしての今回の

制作です。３年生に描いてもらった絵コンテの中

から、３名の生徒作品を選出しました。15秒とい

う限られた時間の中で、大綱引きの魅力をどのよ

うに伝えるか・・・非常に難しい課題でしたが、

３年生の豊かな発想力で様々なアプローチの仕方



で考えてくれました。

５日には、大仙市役所西仙北支所の地域活性化

推進室の新田さん、佐藤さんと「にしせん未来塾」

から金子さん、大綱引きの建元でもある戸島さん

に来校いただき、ＣＭ絵コンテについて協議する

会議をもちました。３年生からは、京極さん、若

松さん、佐々木さんの３名の生徒が参加し、それ

ぞれ考えた絵コンテについてプレゼンテーション

しました。映像効果をしっかりと考え、静と動を

意識して注目させる方法や、効果音の効果的な使

い方、情報を的確に伝えるための工夫など、「さす

が３年生！」という立派な発表でした。その後、

参加者で意見交換を行い、一つのＣＭにしていく

ための話し合いをしていきました。

今後、ＡＫＴさんと打ち合わせを行い、実際に

ＣＭ撮影に入る予定です。ＣＭは、来年２月１日

から10日までの間で18本放映される予定です。ど

んなＣＭになるのか、楽しみです！

地域の方々、

大綱保存会の方

と対等に話し合

いができる３年

生の頼もしさ。

いずれ地域を担

っていく中学生

のあるべき姿を、

会議中、見るこ

とができたように思います。完成までもう少々お

待ちください。これからも西仙北中地域活性化プ

ロジェクトは続きます！ 地域の皆さん、活性化

のご依頼お待ちしています。

卒業生 実習で来校
６日は、本校卒

業生で、大曲農業

高校の鎌田君が、

実習として育てた

シクラメンの販売

に来てくれまし

た。先生方に親し

く声をかけられ、

シクラメンの売り上げも上々だったようです。

鎌田君、「中学校３年生の時に、杉山先生のお陰

で社会科がぐんと伸びました。」と、語ってくれま

した。杉山先生、シクラメンを二鉢も買ってくれ

ました。

「花は、窓辺の寒いところにおいて、土が乾い

てきたら水をあげてください。」アドバイスもいた

だきました。卒業生が、それぞれの場で活躍し、

元気に訪問してくれる、本当にうれしいことです。

ＰＴＡ授業参観・学年部会
６日は、ＰＴＡ授業参観及び学年部会が行われ

ました。

１年Ａ組は家

庭科の調理実習

「豆腐みたらし

団子」、１年Ｂ

組は国語科「グ

ループディスカ

ッションをしよ

う」、２年Ａ組

は音楽科「打楽器のための小品」、２年Ｂ組は数学

科「三角形と四角形」、３年Ａ組は美術科「１５歳

の存在証明」、３年Ｂ組は技術科「光エネルギーへ

の変換と利用」の授業を見ていただきました。授

業によっては保護者の方々にも参加していただき

ました。ありがとうございました。

その後の学年部会

は、夏休み以降の学

校生活や冬休みの生

活について学年部の

職員からお話があ

り、また、進路関係

や修学旅行などを話

題として学年部会が行われました。

雪の朝の紋様
いよいよ本格的な冬の

到来となりそうな今日こ

の頃です。本校第二理科

室前のベランダで、不思

議な紋様を見付けまし

た。毎年現れるこの紋様

を不思議に思っていた

人も多くいたようです

が、なぜ現れるのかは、

まだ解明されていない

ようです。

不思議といえば、本

校に訪れたことのある

方は、一度はもつ疑問。本校理科室前から音楽室

までの廊下の長さは，いったいどのくらいあるの

か。こちらは調べた人がいました。体育館に曲が

る廊下までは８０ｍ、音楽室までだと９０ｍはあ

るそうです。ちょっとすっきり！


